



令和6年1月6日（土）

若葉台第二住宅管理組合自治会

<http://www9.plala.or.jp/wakabadai2/>

mail:waka2jichi@email.plala.or.jp

- ・新年のご挨拶
- ・敬老会（9/17 日）
- ・富士見連合自治会歩こう会  
(10/14 土)
- ・きれいなまちづくり運動（10/22 日）
- ・ハロウィン（10/31 火）
- ・秋の作品展示会（11/18 土-19日 日）
- ・防災備品展示会（11/19 日）
- ・鶴ヶ島100kmウォーク（10/28～29）に参加して・消火器の清掃点検（12/17 日）
- ・お知らせ 新春もちつき大会（1/28）他
- ・読みやすい文章？

## 新年のご挨拶

若葉台第二住宅管理組合自治会

会長 郡司 繁次

謹んで新年のご祝辞を申し上げます。

会員の皆様には佳き新春を迎えたこととお慶び申し上げます。



期の中途にはありますが、昨年は、皆さまのご理解ご協力により、実のあるイベントや自治会活動ができました。改めて厚くお礼申し上げます。

顧みますと、コロナの沈静化に伴い、新たなインフルエンザが子供や老人を中心に進行し、第二のコロナ的対応を余儀なくされている中、自治会では周りを見回しながらも事業計画を遂行してまいりました。

残る第4四半期では、久方振りの“新春もちつき大会（1月28日）”を始めとして、“オレンジカフェ”や“健康講座”を計画しております。詳細は追ってご案内申し上げますのでご期待ください。

さて、これから事業活動の課題の一つに、老齢化進行での活動ですが、階段委員会等でも都度お話しているように、会員に寄り添った支援活動には、会員理解の下での情報の更なる共有が必要だということにあります。昨年度に当自治会は「個人情報取扱事業者」に位置付けられたことにより、次の三つの手続き「①通知、②同意、③情報の管理」をもって、会員のご理解を得ながら、人に寄り添う環境づくりを目指してまいる所存であります。

一方、運営面では、今後の自治会活動の内容を、より住民サービスの向上や住環境の改善

に繋げていくことができるかについて検証してまいります。

最後に、今期も残すところ 2 ル月余となりました。会員の皆様にはより一層の飛躍の年となりますよう、心よりお祈り申し上げますと共に益々のご健勝ご多幸を祈念申し上げ、新年のご挨拶に代えさせて頂きます。

## 敬老会

9月17日(日)富士見自治会館において、当自治会と富士見自治会による恒例の合同敬老会が開催されました。当自治会からは28名の参加がありました。



皆さん、大変元気でした。

市長をはじめとする来賓の方々の挨拶や、富士見地区で活動しているバンドの演奏など盛りだくさんのメニューでたいへんにぎやかな集いになりました。日頃顔を合わせていない人たちも、久しぶりの“再開”で話に花が咲いていました。

## 富士見連合歩こう会



10月14日(土)に森林公园にて富士見連合歩こう会が開催されました。全体で47名の参加で当自治会からは13名の方が参加されました。

さすがハイキング好きの皆さんですね。本当にお元気でした。近隣の他の自治会の皆さんとも話が弾み健康や趣味やなどためになる情報交換ができたのではないでしょうか？

## きれいなまちづくり運動

雨のため、1週間延期して 10 月 22 日青天の中、きれいなまちづくり運動が開催されました。

ペットクラブ、若葉会、有志、自治会役員の皆さんにより団地周りの清掃をしました。

特に、街路樹がある道路側の植え込みの一部では、草が伸び放題でしたが、草刈りやつづじの剪定をしてきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



近年ではタバコの吸い殻や箱はほとんど見られなくなりました。コーヒーや酒類の缶なども少なくなったような気がします。

当団地の歩道など、ほかの区域に比べて大変きれいだと思います。

# 今年もハロウィン！



10月31日恒例のハロウィンパーティを開催いたしました。

団地の子供達が減っているにもかかわらず、13名の子どもたちとその親御さんたち、またサポーターや見学者など、総勢40名近くの人々が集まりました。

今年は初めて鶴ヶ島ジュニアサポートクラブ(生涯学習スポーツ課)に依頼をして、ジュニアリーダーの方達4名を派遣してもらい、ゲームのリードなどをお願いしました。

高校生のお兄ちゃんやお姉ちゃんが次々とゲームをしてくれるので、子供達は嬉しくて仕方がない様子でした。

ところでハロウィンって何だ？

ハロウィンは、古代ケルトのドルイド教で行われていたサウイン祭が起源といわれています。古代ケルトの暦では、11月1日が新年とされ、大晦日にあたる10月31日の夜に先祖の靈が戻ってくると信じられていました。しかし、悪霊も一緒にやって来て、作物に悪い影響を与えたり、子どもをさらったり、現世の人間たちに悪いことをするといわれていました。そこで人々は、身を守るために仮面や仮装をして仲間に見せかけたり、魔除けの焚き火を行ったりしたといわれます。(ネットより引用)

# 秋の作品展示会

管理組合主催の『秋を楽しもう会』に併せて、今年も『秋の作品展示会』が開催されました。今回もかなりの力作ぞろいでした。作品は、自分が手掛けたものなら何でも良いのです。



・出展者 → 33名

・出展作品数 → 78点

・来場者 → 延べ165人

## 防災展示会

11月19日 曜日 これ以上ないという、暖かくきれいな秋晴れの下、『秋を楽しもう会』(管理組合主催)の一環として『防災展示会』が行われました。

防災倉庫に保管してある、防災グッズ(担架、ジャッキ、バール、簡易トイレなど)の展示、車椅子・消火器・発電機の使用体験、非常食と飲料水の配布などを行いました。

また、コンサートや抽選会に大勢の人が参加され、防災展示会、作品展示会も無事終了しました。

特に今年は、車椅子体験に注目が集まり、車椅子を身近に感じるようになった人が増えてきたように感じました。



# 鶴ヶ島 100km ウォーク (参加報告:M)

2023年10月28日(土)～2023年10月29日(日)

富士見中央公園の周りに、鶴ヶ島 100km ウォークと書かれたのぼりをみられた方も多いと思います。

東松山のスリーデーマーチだって最長 50km なのに、なんで 100km ってどういうイベント?と思つたのは私だけでしょうか?

スリーデーマーチは朝の6時出発夕方5時までにゴールすることになっているので、10時間以上歩いていることになります。その倍を歩くということは…。

調べてみたところ、朝の 10 時に出発、そのまま 100km 歩き続けて翌日の正午 12 時までにゴールすることが目標。実に 26 時間のウォーキングです。いややはやびっくりしました。

ちなみにチェックポイントは、日高市、毛呂山町、越生町、鳩山町、坂戸市、川島町、川越市、鶴ヶ島市の各市役所や役場になっていました。そしてスタートとゴールが富士見中央公園。



400名以上の方が参加されたようで、当日は人の波ができていましたよ。

ウォーキングも極めるとすごいですね。

## 消火器点検

12月17日(日)、自主防災会において消火器の点検及び清掃を実施しました。また、点検と同時に収納箱も清掃しました。

点検結果は下記の通りです。

- ◆消火器の本数 全棟で77本 (高層棟:1,4,7階、中層棟:1,3階)
- ◆消火器の点検結果 異常なし (ゲージの緑色の範囲内)
- ◆収納箱の点検結果 1カ所ラバー剥がれあり(補修要)



## その他の活動

◇赤い羽根共同募金 10/1(日)～10/15(日)

◇ゴミ袋の配布 12/17(日) ◇歳末助け合い運動 12/1(金)～12/16(土)

◇歳末防犯パトロール 12/30(土)

◇コミュニカフェ394 毎週月曜日

◇クリスマス、正月の飾り設置(芝生広場)



## ♡ お知らせ ♡

### ◎新春餅つき大会

令和元年以来久しぶりに『新春餅つき大会』を開催しますので多くの皆さんのご来場を期待します。また、ご希望により餅つきを体験できます。

◆日時 **1月28日(日)** 午前11時より  
\*豚汁や各種飲み物もありますよ！



◎オレンジカフェ 1/22(月)

◎健康講座 2/21(水)



### 読みやすい文章 PART2 (5つの秘訣)

191号に続いて読みやすい文章についてご紹介します。(ネットより引用)

漢字 3 割、平仮名 7 割を意識するといつても、実際に文章を書きながら文字数を数えるわけにはいきません。そこで、いちいち数えなくても自然と漢字 3 割、平仮名 7 割になるような習慣と、文章の読みやすさのレベルを上げる習慣を 5 つ紹介します。

#### ① 漢字を続けて書かない

漢字を 2 語以上続けて書いていいのは熟語だけと心得ましょう。もし、熟語以外で漢字が 2 語以上続いたら、どちらかを平仮名に変換します。

例)

「ただ今参ります」→「ただいま参ります」  
「ご覧下さい」→「ご覧ください」  
「拝見致します」→「拝見いたします」

#### ② 無理に漢字にする必要のない言葉は使わない

読み方を一瞬考えてしまうような漢字や、無理に漢字にする必要がない言葉は、漢字変換せず平仮名のまま残します。パソコンの場合は自動変換で出てくるため、つい使ってしまいがちなので注意が必要です。

例)

「有る」→「ある」

「居る」→「いる」

「無い」→「ない」



### ③ 句読点や改行を上手に使う

句読点のない文章はとても読みにくいので、意識して打つようにしましょう。ただし、句読点を使ってだらだらと文章をつなげないことが肝心です。「一文一意」、つまり主語・述語を意識して、1つの文章では1のことだけ伝えることを意識しましょう。

そうでないと、主語と述語の間が長くなり、主語と述語がかみ合わない“ねじれ文章”になってしまい可能性が高くなります。

また、メールはこまめに改行するだけでも、ぐっと読みやすくなります。

例1)

「明日のスケジュールに変更がありましたのでご連絡いたします」

↓

「明日のスケジュールに変更がありましたので、ご連絡いたします」

例2)

「私たちの新サービスは、今年の9月にリリースしたばかりなのですが、非常に好評で、AとBという機能です」

↓

「私たちの新サービスは、AとBという機能があります。

今年の9月にリリースしたばかりなのですが、非常に好評です」

### ④かぎかっこなど記号を使う

強調したい言葉は“”「」などで囲ってアクセントを付けると読みやすく、強調の意図が伝わりやすくなります。

例)

「ミーティングでは“〇〇”ということが改めて確認されました」

「いま、私たちが優先的に取り組むべきなのは「〇〇」です」

### ⑤接続詞はすべて平仮名で、そのあとに「、」を付ける

接続詞は平仮名が基本です。漢字変換できる場合でも、平仮名で使用すると読みやすさがアップします。

例)

但し→ただし、

更に→さらに、

従って→したがって、



前項に引き続き参考として掲載しました。